



**Après la visite du président de la République prévue ce samedi 29 septembre à Maroua dans le cadre de la campagne électorale lancée depuis le 22 septembre ce dernier selon le L'hebdomadaire l'Oeil du Sahel se rendra dans la ville de Kribi pour l'inauguration du complexe industrialo-portuaire de Kribi.**

Mis en exploitation depuis le 2 mars 2018 par les autorités administratives et locale de cité balnéaire, c'est ce samedi 30 septembre que le port en eaux profonde de Kribi sera inauguré par le Président de la République.

Si les autorités traditionnelles et administratives de cette localité voient cette visite du président d'un bon oeil, certains observateurs avertis de la scène politique camerounaise y voient une stratégie de campagne pour l'élection présidentielle du 7 octobre prochaine.

En rappel, la construction du complexe industrialo-portuaire de Kribi fait partie des projets structurants lancés par le président de la République en 2011.

Construit par l'entreprise chinoise China Harbor Engineering Corporation (CHEC), le port en eau profonde de Kribi est considéré comme l'une des plus grandes infrastructures portuaires du continent Africain.